

Zeitschrift:	Revue économique franco-suisse
Herausgeber:	Chambre de commerce suisse en France
Band:	38 (1958)
Heft:	3
Artikel:	À moins de 100 kms l'une de l'autre : la Foire internationale de Lille 1958 et l'Exposition universelle de Bruxelles ont ouvert simultanément leurs portes
Autor:	Bouchery, Georges
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-886419

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

A moins de 100 kms l'une de l'autre :

La Foire Internationale de Lille 1958

et

L'Exposition universelle de Bruxelles

ont ouvert simultanément leurs portes



par Georges Bouchery,
Commissaire général
de la Foire Internationale de Lille

Pour la première fois dans l'histoire des manifestations internationales, une grande Foire Française et une Exposition Universelle ont ouvert simultanément leurs portes, à moins de 100 kilomètres l'une de l'autre.

En effet, la Foire Internationale de Lille, qui a eu lieu du 19 avril au 4 mai 1958, a coïncidé avec les cérémonies d'inauguration de la fastueuse Exposition belge, et cet exceptionnel concours de circonstances a permis à un nombre considérable de visiteurs de tous les pays du monde de réaliser un « voyage combiné » d'un incomparable intérêt.

La Foire de Lille — à laquelle ont participé des firmes de 21 Nations différentes — a eu l'occasion de montrer aux yeux du monde l'exemple d'une manifestation technique et commerciale telle que le public la souhaite : importante quant à la diversité du matériel exposé et rigoureuse dans la classification de ses sections : Machines-Outils, Matières Plastiques, Équipement de Bureau, Travaux Publics, Bâtiment, Automobiles et Cycles, Radio-Télévision, Matériel pour Collectivités, Machines à coudre, Horlogerie, Bijouterie, Ameublement, Appareils Ménagers, Camping, Agriculture, Alimentation, Vins, etc.

De remarquables réalisations techniques françaises...

C'est à la Foire Internationale de Lille que l'Électricité de France a réalisé la plus importante exposition de chauffage électrique industriel organisée en France jusqu'à ce jour.

Placée sous le haut Patronage du Comité Français de l'Électrothermie, cette Exposition a été présentée avec le Concours du Syndicat des Constructeurs de fours et d'équi-

pements thermiques et le Syndicat des Industries de Matériel Professionnel Électronique et Radioélectrique.

La plupart des appareils fonctionnaient sous les yeux du public et, en particulier, un four de fusion d'aluminium, un four de brasage en atmosphère contrôlée, un four de recuit de soudures, une étuve anti-déflagrante, des générateurs à haute fréquence pour traitements thermiques et brasage, une étuve à rayonnement infrarouge pour l'industrie textile, etc.

Par ailleurs, le Syndicat des Fondeurs du Nord de la France a présenté un stand qui a été particulièrement remarqué.

Désireux de souligner l'ancienneté de la profession, la Fonderie du Nord a évoqué les services rendus au cours des siècles, en exposant à la Foire de Lille une hélice marine en laiton de 3.500 kilogrammes, la reproduction rigoureuse d'une roue d'un Char Romain, et les cloches du Beffroi de Saint-Amand.

Principalement consacré aux productions d'alliage cuivreux, ce stand était complété par l'évocation des immenses possibilités qu'offre la Fonderie dans le domaine de l'acier moulé, des fontes et des alliages.

La Foire de Lille était marquée par l'organisation de nombreuses Journées Professionnelles, telles que la Journée de la Radio-Télévision Française, de la Bijouterie, des Travaux Publics, de l'Automobile, de l'Électrothermie, des Économies, de l'Ameublement, de la Mécanique, de la Publicité, de l'Imprimerie, de l'Artisanat, de l'Agriculture, des Directeurs Commerciaux, du Logement, etc.

Enfin, notons que pour la première fois, ce programme a été complété par une nouvelle Journée : la « Journée des Acheteurs » qui, placée sous le Patronage du Groupement Professionnel des Acheteurs de l'Industrie Française, a remporté un très vif succès, le samedi 3 mai.